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〇高千帆小学校の児童増加に対応する
教室と、児童クラブとを一緒に建設する
増築事業で令和5年度から新校舎として
使用する計画

〇新校舎の調査設計委託料の今年度分
費用として1,443万円を計上

事業概要



平成30年 令和元年 令和2年 令和3年

児童数 ６０４ ６１８ ６２４ ６３４

普通教室数 １８ １９ ２０ ２１

高千帆小学校 児童数 推移

令和4年 令和5年 令和6年 令和7年

６５４ ６６７ ６７０ ６６９

２２ ２３ ２４ ２４

新校舎建設場所（案）



〇 分科会での主な質疑
●新校舎完成は令和5年2月の予定だが、それ

まではどう対応するのか。

〇図工室などの教室を普通教室へ転用する
ことなどで対応したい。

●有帆、高泊の生徒数は減少しているが、校区
の見直しは総合教育会議で話し合われたか。

〇学校区域の変更は、繊細な住民感情等の
問題もあり、すぐには困難である。



●提案の場所に増築する理由はなにか。

〇2階建で6教室を増やすためには、この
場所が最適と考えて提案した。

●木造校舎に温かみを感じるが、構想は
どうか。

〇現在そこまで検討していないが、維持管理
等も含め慎重に検討したい。



民生福祉常任委員会



地域医療構想とは？

〇2025年の病床の必要数を病床機能ごとに示したもの

〇急性期病床を大幅に削減し、回復期病床と在宅医療を

増大する方針（宇部・小野田医療圏１７６２床 → ９３７床）

〇医療圏ごとに設置されている「地域医療構想調整会議」

で協議して今後どのようにするかを決定する

○全国的に構想の実現に向けた取組が進んでいない状況

山口県
平成２８年７月策定



地域医療構想再検証病院の公表

〇昨年９月２６日、厚労省が診療実績データを分析し、診療

実績が特に少ない又は代替する病院が近くにある公立・

公的病院を公表した（全国４２４病院、県内１４病院）。

〇市内では山陽小野田市民病院と小野田赤十字病院が

対象となっている。

〇公表の意図は、あくまで地域医療構想調整会議の議論

を活発化させるためである。



○詳細については別紙のとおり。

〇救急医療と周産期医療の診療実績は特に少なくない。

〇がん、心疾患、脳卒中、救急、小児科、周産期すべて

について類似かつ近接する医療機関が存在する。

⇒ 要検証要請対象医療機関に該当

公立・公的病院等の診療実績データの

分析について



市民病院の対応方針

〇厚労省より唐突に発表されたことに困惑している。

〇職員や患者はもとより、外部の関係者にも「これは機械

的な分析であり、当院はこれまでどおり山陽小野田市の

医療に必要な病院である」と伝えている。

〇現時点では、廃院や他の病院に統合されることはない。

〇病院を効率的に経営し地域医療を守ることが大前提で、

民間病院では担えない役割を考えて対応していきたい。



産業建設常任委員会



小野田・楠企業団地の概要



小野田・楠企業団地

西部工業株式会社

株式会社ＧＦ

有限会社厚南鉄工

藤和工業株式会社

株式会社鈴秀工業

株式会社サン工業

宇内金属工業
株式会社

有限会社
大森配送センター

山口県防災用地



小野田・楠企業団地の進出企業

区画 企業名 業種

Ａ－２ （有）大森配送センター 一般貨物運送業

Ｂ－１ （有）厚南鉄工 鉄構造物製造

Ｇ－１、Ｍ、Ｐ 鈴秀工業（株） 異形磨棒鋼製造

Ｇ－２ （株）サン工業 産業用機械プラント、製缶製造

Ｉ－１ 宇内金属工業（株） プレス製品製造

Ｉ－２ 西部工業（株） 搬送装置、梱包装置システム製造

Ｏ 藤和工業（株） 鉄骨製品の加工

Ｒ （株）ＧＦ プラント建設、自然エネルギー開発



㈲大森配送センター

特殊トレーラーを中心とした一般貨物自動車運送業

大きな特殊トレーラー

があるよ。



㈱サン工業

産業用機械プラント及び製缶製造を
展開しています。

大きなプラントを
作っているよ。

らせん階段600ｔサイロ



宇内金属工業㈱

創業以来７０年以上の業歴を有する老舗の
金属プレス製品メーカー

山口工場では主にマツダの自動車部品
（シートベルト）を製造しているよ。



西部工業㈱

山陽小野田市にある産業用機械の設計、
製作メーカー

部品生産工場向け搬送システムを
中心に、様々な自動・省力化装置を
開発・製造しているよ。



厚狭駅のバリアフリー化

バリアフリー化工事

補助金の支出
（１/３ずつ）

ＪＲ
西日本

国 市

事業中止



意見交換会のルール

・貴重な意見を聞き逃さないように録音します。

・本日回答できない質問事項は、後日同会場

の掲示板に掲載することで回答とします。

・グループ内には初対面の方もおられますので

他人の意見を尊重すること。

・意見交換は15時20分 / 20時20分まで。

・最後にグループごとに担当議員が意見発表

します。



ありがとうございました

アンケートにご協力ください


